2018~2019年度 国際ロータリーのテーマ バリー・ラシン



RI第2510地区

萌ロータリークラブ





<u>2018 ► 2019</u> WEEKLY REPORT

留萌ロータリークラブ 会長目標

親睦と奉仕、 閃きと実行

会長/大嶋 孝広

幹事/堀 光輝

プログラム

●本日 理事·役員就仟挨拶

●次调予定 各委員長就仟挨拶

結婚記念日

西谷 英樹 西 原正幸

No. 2787 第1回 7月4日 出席報告

会員総数 36名 出免会員……4名 出免出席……3名 基準会員出席……32名

第37回 6月13日

欠席会員………13名 内メイクアップ……7名 修正出席率…… 82.35%

例会/毎週水曜 12:15~13:15 留萌産業会館2F

企 幹事報告・・

• 各委員会にお願いです。報告書作成のため、 委員会活動報告は7月の11日までに提出願い ます。

♣ 委員会報告・・・

次年度幹事

堀 会員

次年度よりお知らせです。すでに皆様にはF AXにて会費の支払い方法についてお願いして いますが、まだ10名程度の会員の方が支払方法 を提出していません。出来るだけ早くお知らせ ください。

□ □□□BOX ······

• 会長退任します。この日を密かに待っており ました。ありがとうございました。

森(幹)会長

- 会長エレクト退任します。 大嶋エレクト
- 副幹事退任します。 1 年間ありがとうござい ました。 堀副幹事
- 結婚しました。幸せになります。

森(将)会員

• 義父の葬儀に際しましては、心温まるお気遣 いを頂きましてありがとうございました。

燕会員

- 抽選会ありがとうございます。 山本会員
- じゃんけんで勝ってしまいました。 もってる なー。 大嶋会員

前同 843.079円 今 同 83,000円 累計 926,079円



☑ プログラム・・

=最終夜間例会=

~ライフパートナーズ・デイ~

「祝入会 山根会員/祝結婚祝い 森(将)会員」 会長退任挨拶 森(幹)会長

昨年度の最終夜間例会で、渡邊前年度会長か ら「会長バッチ」を託されてからの1年は、役 員・理事・委員長、すべての会員・家族に支え られてきた1年であり、共に過ごして頂いた皆 様に感謝申し上げます。

今年度の、留萌ロータリークラブの会長目標 は、『親睦と奉仕で作る友の輪』としました。楽 しい例会を目指して、友情を交える場であり、 知識の発表の場であり、知ることの喜び、歳の 差や経歴を脱ぎ捨て互いを認め、志を同じくす る人達の集まる楽しいクラブ活動を目指した愛 好会とクラブの活動を振り返りますと、今年度 は3つの愛好会が活動されました。

- ①カラオケ愛好会は、高田愛好会会長を中心に、 歌う事で声の発声を促し、ストレスの発散、 正常な血圧の維持、健康増進と脳の活性化を 目指して開催されました。合間に会話を挟ん で楽しい時を過ごさせて頂いた、愛好会でし た。
- ②ワイン愛好会は、西原会員に愛好会会長をお 願いして、旭川からシニアソムリエの吉尾氏 をお迎えして2回、開催頂きました。共に多 くの会員が参加され、その途切れる事のない 会話と、お料理とアルコールの合わせ方、オ リーブオイルと塩の味わいや、楽しみ方を体 感させて頂きました。
- ③ゴルフ愛好会は、大嶋エレクトの声掛けで始 まりました。

第1グループ親睦ゴルフコンペが深川RC 主催で開催され、ゴルフ愛好会の活動が復活 致しました。次回は、留萌クラブが担当との 事で、今後の活動を期待申し上げます。



60周年記念事業検討委員会と細則変更の諮問 委員会を開催致しました。どちらも渡部会員に 委員長をお願いし、両委員会を手際よくまとめ て頂き発表頂きました。感謝申し上げます。

- 1) クラブ会報委員会は、武田委員長を中心に 39例会の会報発行と月間『財界さっぽろ』へ の掲載記事の情報提供を行い、5月号に留萌 ロータリークラブが誌面で紹介されました事 は、記憶に新しい事で有ります。
- 2) 例会運営委員会は、辻本委員長を中心に企 画頂き、国内トップ企業の商品開発、販売戦 略等、業界の最新情報やピョンチヤンオリン ピック・ジャンプ出場の小さな巨人、伊藤有 希選手に例会出席を頂き、卓話と共に握手が 出来た事は記憶に残ります。
- 3) 親睦活動委員会は、鵜城委員長ほか10名の 会員で構成されました。厳しい予算の中でし たが、ロータリーバンドを編成しての年忘れ 家族会を始め、楽しい夜間例会を多く企画頂 きました。この企画を組み立てる過程で培わ れた仲間意識は、これから続くロータリー活 動の糧になる事と確信しております。この一 年で素晴らしい会員を育てて頂き、お礼申し 上げます。
- 4) 会員研修委員会は、櫛井委員長を中心に3 分間情報を担当頂き、ロータリーの歴史や地 区で知り得た知識の発表。

細則変更の切欠になった、情報集会の開催 など一石を投じる例会を企画頂き、新会員研 修では、高田会員と共に講師を担当して頂き ました。

5) 会員増強委員会は、對馬委員長を中心に串

橋副委員長の活躍を頂き、4名の入会、純増 2名の新会員が入会されました。ありがとう ございました。

- 6) 職業奉仕委員会 山本委員長が提唱され毎 例会行われました『四つのテスト』の唱和は、 意義ある行為と思っております。細川パスト ガバナーをお招きしての例会は旧交を温め、 講師のお人柄が反映された講演でした。講師 の送迎を一人でこなされ、お疲れ様でした。
- 7) 社会奉仕委員会は、青山委員長を中心に、 海水浴クリーン作戦、やん衆あんどん参加、 交通安全運動の推進、特別支援学級への支援 として義援金を贈呈し、地区補助金でケーキ 作りを通して子供達との交流の機会を作って 頂きました。新世代事業としては、サッカー 大会の開催等、多くの社会事業プログラムを 会員に提供頂きました。
- 8) 国際奉仕委員会(兼)ロータリー財団委員会 森 俊二委員長は、タイで実施されたクリー ンウォープロジェクトへの援助、大石地区国 際奉仕委員長と韓国からの米山奨学生、丸山 財団委員長の卓話を頂き。ロータリー財団、 ポリオプラス、米山奨学会への任意寄付は、 クラブ会員全員の協力を頂きました。

この事例は、2510地区では前例が無く、後日、丸山財団委員長からお礼のメールを頂きました。

- 9) 渡邊直前会長は、私が判断の迷いの時に意見をお伺いしますとその都度、経験に基づいた的確なご意見を頂き、運営に貢献頂きました。
- 10) 会場監督の田中SAAは、住まいが札幌と の遠距離にも関わらず高橋副SAAと連携を とり、円滑な例会運営に寄与頂きました。
- 11) 会計を担当頂きました高田会計は、毎月の会計報告は、元より兼任をお願いした会員研修委員会の委員としても活躍され、理事会では役員として適切なご意見とご指導を頂き、多くの難局を乗り越える事が出来ました。お礼申し上げます。
- 12) 堀 副幹事 理事会の議事録作成ありがと うございました。次年度の準備で大忙しでし

たでしょうし、スタートへの不安もお持ちかもしれませんが、それは当たり前の事で、始まりと共に払拭されますので、ご安心下さい。 次年度の活躍をご期待申し上げます。

- 13) 福士副会長には、千歳RCの50周年事業に 出席頂き、会場の雰囲気を体感頂けた事と思 います。3年後には留萌ロータリークラブの 60周年を迎えます。千歳の周年事業参加の経 験を生かして、ご活躍を期待申し上げます。
- 14) 大嶋エレクト 1年間ご一緒させて頂きました。良くも悪くも参考にして頂き、新しいページを書き綴って頂きたく思います。
- 15) 阿部幹事は、会員の減少による厳しい予算のやりくり、函館地区大会への参加、委員会活動の支援、会員の相談役として、60周検討委員会と細則変更の諮問委員会の開催と資料の取りまとめ、地区との連絡等々、雑多な事務処理をそれぞれに、こなして頂きましたので、この様に2017-2018年度の物語を書くことが出来ました。ありがとうございました。

私と阿部幹事の年度のロータリークラブの物語は、これでお終いです。

新しい物語のページは、大嶋会長と堀幹事を 中心にした役員・理事・委員長・会員、そして、 ご家族の皆さんと共に書き綴って頂きたく思い ます。

皆様に感謝を申し上げまして。退任挨拶とさせて頂きます。

第39回 6月27日(水) 天候/曇





















